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行事予定

12月12日 台南東北ＲＣ
             　　周年式典報告

12月19日 クリスマス例会
　　　　 （家族例会）
             年次総会
　　　　 （次年度役員発表）

12月26日 定款の規定により休会
 

2024-2025年度　門崎　由幸会長会長あいさつ
　皆さん、こんばんは。本日もご出席いただきありがとうございます。

　先週の例会後の報告からさせていただきます。11月25日（月）午後

４時より、ステラ・デル・アンジェロで鴻巣イブニングＲＣさんの設

立記念式典が行われ、当クラブからは、私と齋藤幹事、大塚パストガ

バナー、大木保司会員が出席しました。鴻巣ＲＣさんから８名が移籍

し、総勢19名の新しいクラブです。若いメンバーが多く、これから経

験を積んでいくという意気込みを聞きました。鴻巣には３クラブがあ

ることになり、３クラブともが頑張っていっていただければと思いま

す。クラブが増え会員が増えて地域の活性化につながるのだと思いま

す。第５グループの新しいクラブをどうぞよろしくお願いいたします。

　さて今日11月28日は、ちょっと調べたら「太平洋記念日」というこ

とでした。1520年11月28日にポルトガルの探検家であるフェルディナ

ンド・マゼラン氏が太平洋に出たことを記念して「太平洋記念日」に

なったとのことです。

　太平洋記念日というと、海つながりで、私が何回か卓話で排他的経

済水域の話をさせていただいたことがありますが、当初、排他的経済

水域の大きさについて、日本は世界で４位でした。それが最近、世界

のルールが変わったことにより６位になりました。200海里までが排

他的経済水域ですが、島を島として認めるか認めないかでだいぶ変わ

ってきます。認められた島が多いと経済水域も広くなるという状況で、

太平洋にも日本は排他的経済水域が大きくあるので、それに対しても

しっかりと関与することによって国益を守れるのかなと思っています。

排他的経済水域（ＥＥＺ）の話題がニュース等で出たら、ぜひそうい

った観点で見ていただければと思います。

　12月は疾病予防と治療月間ということで、『ロータリーの友』にも

関連の話題が載っていました。病院・医療に関するデータで、以前か

ら言われていますが、人口10万人に対しての病院数・医師数は、埼玉

県がほぼ最下位です。何かあった場合に、頼れる病院、頼りになる医

師がいなければちょっと心配です。こういう点でも、今後、私たちが

なんらかの活動ができたらいいなと思っています。

　本日もよろしくお願いいたします。
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　上尾東武ホテル3F（コミュニティホール）
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思ったのは、私たちメンバーが普通に首相や閣僚と

話しをしていたり、門崎会長が当時の安部首相の秘

書とホットラインがつながっているということで、

凄い人がいる団体に入ったのだなと、ありがたく思

いながら活動をしていました。私は副理事長までで

40歳で退会しましたが、今でも青年会議所の仲間は

仕事上で困った時には連絡すれば助けてくれるので、

いろいろな団体に入ったら一生懸命活動することが

大事なのかなぁと思います。その後、上尾商工会議

所青年部に入り、大塚崇行会員と同じような役をし

ながら会長まで務めさせていただきました。

　そういった活動もしながら、ＰＴＡの役員もやら

せていただき、小・中学校のＰＴＡ会長や、上尾市

ＰＴＡ連合会の副会長まで務めさせていただき、市

Ｐ連から２回表彰されました。

　時代を戻して中学生からのお話しをさせていただ

きます。中学校では野球部に入りました。中学３年

の春までレギュラーでしたが、トラブルがあって退

部し、陸上部へ移りました。私が入部したら、上尾

市の大きな大会の100ｍ、200ｍ、400ｍリレーで優勝

し、夏の大会で私個人でも準優勝をしました。高校

でも陸上を続け県大会で準優勝までは行けましたが、

腰を痛めて、不完全燃焼のまま高校の部活動が終わ

りました。大学では書道をやりたかったのですが、

書道部と同時に、自分に自信をつけるため少林寺拳

法部にも入部しました。しかし少林寺拳法に打ち込

むと、なめらかな字が書けなくなり教員免許は取得

しましたが、書道は諦めました。少林寺拳法は、乱

取りや演武で東京都の大会では優勝しましたが、全

日本の大会には出場しても入賞できませんでした。こ

れ以上はできないだろうというぐらいは頑張りまし

たので後悔はしていません。

　社会人になってからは日本シイエムケイ株式会社

というプリント基板の製造メーカー、電子部品関連

会社に入社し、営業職に勤務しました。当時のサラ

リーマンは、今で言うブラックな勤務内容は当たり

前でしたが、愛社精神は強くて、会社のために一生

懸命働きました。私は新規グループに配属され、仕

事はたいへんでしたが、同期の中でも上位の集団の

中にいて出世もできました。

　印象に残っているのは、ノートパソコンの、正式

名称「グライドポイント」というキーボードの下に

ある四角いパット部分の量産の本受注という大きな

仕事を受けたことです。ただ会社として専門外の受

注だったので、技術者や工場の責任者と喧々諤々し

ながら、納期に間に合わせるために家へはシャワー

を浴びに帰るだけで、営業車か工場の休憩室で寝泊

まりしながら、なんとか納期に間に合わせました。

その時の話しを若い人にすると、ハトが豆鉄砲をく

らったような顔をして理解されないようですが、な

ぜそこまで熱意をもって仕事に頑張れたか私もうま

く説明できません。当時は夜、高速道路で運転して

いると幻影を見たり、中央分離帯を走ったりしてし

まっていて、今そんなことをしたら大変なことです

が、いい思い出になっています。

　家業を継ぎ、いろいろな経験があって、皆さんと

お知り合いになれ、今の自分があります。これから

もロータリークラブの活動にできる限り貢献したい

と思います。また市議会議員もやらさせていただい

て、齋藤先輩もクラブにいらっしゃって助けをお借

りしていますの

で、皆さんにも

ご指導いただき、

末永くよろしく

お願いしたいと

思います。本日

はありがとうご

ざいました。

スマイルスマイル

門崎会長／齋藤哲雄幹事／坂本副会長／大木崇寛副幹事／大塚信郎会員／

尾花会員／大木保司会員／大塚崇行会員／久保田会員／藤村会員／

須田会員／宇多村会員／長沼会員／斎藤修弘会員／丹井会員／

関口良康会員／山崎会員／木田会員／荒井会員／原田会員

会員数　　　　33

出席免除　　　 3　　　

出席対象者　　30

出席者数      20

出席率

  66.67％

原田会員　卓話を披露していただき

ありがとうございました。

ROTARY CLUB OF AGEO

結婚・誕生祝い

お誕生日　おめでとうございます！

米山記念奨学会功労者表彰

幹　事　報　告
齋藤　哲雄　幹事 

長沼　大策　会員

◇12月４日（水）に会長

会が開催されます。

◇12月８日（日）に台南

東北ＲＣさんの記念式典

が沖縄で行われます。当

クラブからは門崎会長を

はじめとする総勢10名で参加する予定です。

◇12月９日に第５グループの会長・幹事会が北本市

で開催をされます。

◇12月11日、第３回諮問委員会が開催されます。

本日もよろしくお願いいたします。

第８回マルチプル　久保田　勲会員

　11月９日に57歳になりました。誕生日の９日は産

業祭でげんきネットワークさんのブースをお手伝い

させていただき、翌週の地区大会ではロータリー賞

を受賞させていただき、よい誕生日になりました。

個人的には今、台湾華語を少し勉強しています。

　良い話を１つ披露します。10月26日の藤原病院さ

んでのポリオ根絶募金で多くの募金が集まりました

が、そのうちの１万円は、患者さんのご家族とみら

れるご婦人からで、日頃藤村病院さんでお世話にな

っていて、藤村先生は全然お礼を受け取ってくれな

いので、この機会に寄付で恩返しをしたいというこ

とでした。藤村先生のご尽力の賜物で寄付が増えた

次第で、たいへんありがたいなと思いました。本日

はお祝いいただきありがとうございました。

尾花　正明　会員
　結婚祝いと、誕生祝い本当にありがとうございま

す。ちょっと良くない話ですが、今年３月、初めて

事務所荒らしに遭いました。祖父の時代から使って

いた金庫は開けられなかったようで、鍵だけ持って

いかれました。古い金庫の鍵を開ける職人に依頼し

てもこの金庫は開きませんでした。金庫を作ったの

は山形の人で、今96歳でご存命でしたが、ご自身で

も開けられないとのことでした。ひょっとこ鍵とい

うレアな金庫の鍵で、警察からの紹介で、やっと金

庫を開けることができた、という１年でした。

　もう１つ、長男に２人目の子どもができました。

１人目が尾花家で100年ぶりの女児でしたが、２人

目も女児で、私は自分の子どもを抱く機会は少なか

ったのですが、最近、孫ばかり抱かされていて、毎

朝、保育園に行く前に孫の靴を履かせています。

　結婚記念日は、11月14日で、41年になりました。

王子の渋沢資料館へ行き、見学した中に「棒ほど願

って針ほど叶う」という渋沢栄一の言葉がありまし

た。ロータリーもいろいろなことを考えて活動する

中で、実現するのは１つか２つかもしれませんが、

それを一生懸命取り組んでいくことが重要かなと私

は思っています。今後ともよろしくお願いいたしま

す。ありがとうございました。

坂本　忠光　会員
　11月27日に54歳になりました。昨日誕生日だった

ので、家族に祝ってもらえるかと一瞬期待をしたの

ですが、何事もない普通の夕食でした。

　実はうちの会社も８月に事務所荒らしに遭いまし

た。その頃、上尾市原市地区、伊奈町、蓮田市馬込

地区が重点的に荒らされていた時期です。当社は、

お金は置いてないので、窓ガラスを割られ、パソコ

ン１台が壊された程度で済みましたが、現金を持っ

ていかれた会社さんもあったそうで、防犯カメラを

つけようか思案しているところです。今後ともよろ

しくお願いいたします。ありがとうございました。

ROTARY CLUB OF AGEO

結婚記念日　おめでとうございます！

例会主題

　皆さんこんばんは。本

日は私についてお話しさ

せていただきます。私は

60年と約７か月前に、上

尾市平方にある病院で生

を受けました。住まいは

小敷谷にあります。今日は生まれてから2万2135日

目です。一般的には60歳と言うと還暦ということで

お祝いするのですが、今は長寿社会になって、60歳

は当たり前、赤いちゃんちゃんこは着ないという方

が多いという風に思います。私は前回の東京オリン

ピックの年に生まれ、父親が聖火を見せるために、

生まれたばかりの私を聖火リレーの場所に連れてい

き、高く抱き上げて聖火を見せたと言い張っており

ましたが、当然私はまったく記憶にありません。

　その父は58歳の誕生日の１週間前に亡くなり、誕

生日が葬式になってしまいました。その４年前、私

が28歳の時に母が54歳で亡くなっています。私の家

系は祖父が54歳で、祖母は58歳で他界し、その前の

代、曾祖母だけは88歳で長命でしたが、曾祖母以外

は、我が家には還暦をこえた人間がいません、その

ような家系の中で、私が今年、還暦を迎えたという

ことで、誕生日にワインをあけて、ちょっと美味し

いお料理をいただきました。近年、プレゼントはあ

まりありませんでしたが、還暦を迎えた誕生日には

家内の親友から真っ赤なＴシャツが送られてきて、

60本のろうそくがプリントされていました。原田家

で60歳を超えた男性は初めてだと覚えてくれていた

ことは非常にありがたく思いました。

　我が家は私、家内、娘が２人で、下の娘はまだ学

生です。

　家族について少しお話しさせていただきますと、

私が生まれた当時は、曾祖母、祖父、祖母、父、母、

父の妹である叔母、私、２つ下の弟、６つ下の弟の

９人家族でしが、いちばん下の弟が生まれてほどな

く叔母が嫁に行き、８人家族で小学校卒業ぐらいま

で過ごしました。私が生まれた時にはすでに曾祖母

が半身不随で、自分で食事はできましたが、その他

のことはほとんどできない状況でしたので、私は物

心ついた時から介護の手伝いをしていました。小学

校３年生ぐらいから、母親に教えてもらいながら、

包丁を持って料理をしたり、洗濯したり、掃除をし

ていました。もともと家は農業が本業でしたので、

母親が仕事に行くと、私が食事の支度をして、夕食

を用意して家族が帰ってくるのを待っていたという

ことで、今で言うところのヤングケアラーでした。

ただ当時は苦労とも思いませんでしたし、私が手伝

うことによって母親が喜ぶ顔が見れて、一生懸命や

ったことを、今でも覚えています。現代社会では、

家のことを手伝っても、それよりも勉強しなさいと

か、ひどいところになると、親が子の面倒を見ない

家庭もかなり増えてきていて社会問題にもなってま

すが、そういった意味では、私が家事を手伝うこと

によって、笑顔で頭をなでてくれた母親がいたこと

は、私の人生にとっても良かったのかなと思ってい

ます。特に母親はがんばり屋でしたので周りのお子

さんたちが少年野球をやったり部活動をしているこ

とは充分知っていたので、寝る間を惜しんで仕事を

して、私に、小学校時代は少年野球をさせててくれ

たり、ボーイスカウトの小学生版のカブスカウトで

活動させていただくことができました。カブスカウ

トの時に、いろいろな奉仕活動のお手伝いをして、

それについても母親から褒められ、人のために動く

ということは、周りの人も喜ばせることができ、自

分自身も喜ぶことができると、子供ながらに気付き

ました。

　そういったことも含めて、ロータリーという団体

には非常に興味はあったのですが、なかなか敷居が

高い団体という認識で、私のように農業であったり

家業が不動産管理であったりする人間にはとてもで

はないけれど入会は無理だなとずっと思っていまし

た。まだまだ未熟な私ですが今年、門崎さんが会長

になるのを待って入会させていただきました。

　門崎会長と齋藤幹事には青年会議所時代にたいへ

んお世話になりました。青年会議所がすごいなぁと

原田　嘉明　会員

　結婚祝いの花束、ありがとうございました。結婚

27年となりまして、朝、嫁から「27年だね」って言

われて「そうだね」と答えたら、続けて「あと３年

だね」って言われました。意味はわかりません（笑）

その日は鎌倉プリンスホテルに食事に行きました。

あと３年がんばります！（笑）

須田　悦正　会員

新会員卓話


